

October 2008

町の 交差点 WIDE

地域のニュースは総務課
(☎65・1082)まで



けいせん「夢・人・未来塾」アンビシャス広場主催 カヌー塾

夏休み期間中に3回にわたって、けいせん「夢・人・未来塾」アンビシャス広場主催のカヌー塾が開催されました。川などで遊ぶ際の注意事項はもちろん、カヌーの魅力、楽しさからカヌーの上手な操作方法などを指導者から教わると、後は体験あるのみ。カヌー塾最初の頃は、右に左にとカヌーが回り、前に進むだけでも悪戦苦闘していた子どもたちも、最終日にはスイスイと気持ちよく、自由自在にカヌーを楽しんでいました。また、カヌー塾休憩の合間には、周辺の川土手のゴミ拾いを行いました。数多くの花火カスや空き缶などのポイ捨てゴミの多さに、子どもたちもビックリ。遊んだ後のゴミは必ず持ち帰り、ポイ捨ては絶対にやめましょう!!



桂老連パタンク大会。

8月26日、全天候型ゲートボール場で桂川町老人クラブパタンク大会が開催されました。ルールは簡単ですが、かけひきや玉を転がす力の入れ具合が難しい競技のパタンク。緊張の一投が終わると、思わず^{あんど}安堵の笑顔がこぼれていました。



'08 夏休み最後の思い出作り!

夏休み最終日となった8月31日、二反田団地夏祭り地域交流会が開催されました。二反田地区も少子化傾向にあり、子どもの参加人数は少なかったものの、参加者は世代を越えての交流とバーベキューなどで親睦を深め楽しい一日を過ごしました。



お地藏さんもニッコリ!

8月3日、土居一区老人クラブでは、地藏祭りを前に、地域の人々の幸福と安全を願い、見守り続ける「いほとり地藏」さんの周辺清掃をボランティアで行いました。この日は、13人が参加し、早朝から約2時間の清掃活動で、サツパリしたお堂周辺の姿に、お地藏さんも嬉しそうでした。



旭日単光章を授章。

元町議の穂坂公美さんが、この度「旭日単光章」を授章され、その伝達式が桂川町役場町長室で行われました。今回の授章は、町議として多年(4期13年間)にわたり、地方自治振興のため貢献され、その功績が認められたものです。

おめでとうございます。



子どもたちの元気がいっぱい詰まった通学合宿5日間。

夏休みも終わり、2学期始まって間もない9月3日(水)から7日(日)までの5日間、毎年恒例の通学合宿が行われました。3日から5日までの3日間は、桂川町住民センターで寝泊りし、自分たちの食事作りはもちろん、掃除、勉強そして集団での登下校を行い集団生活での規律、お互いに協力することの大切さを身をもって学びました。6日から7日の2日間は、湯の浦森林公園キャンプ場に場所を移し、食事もキャンプの定番の飯盒炊さんやバーベキュー、ソーメン流しなどをしました。また、6日夜のキャンドルサービスでは、^{やすきぶし}安来節をはじめ各班の楽しい出し物やゲームで楽しいひと時を過ごしました。